

Monsieur le Commissaire Enquêteur,

Bonjour,

Je souhaite exprimer mes préoccupations concernant l'impact du trafic routier engendré par l'extension de la carrière de Salses-le-Château. Le dossier d'enquête publique annonce jusqu'à 87 rotations de camions par jour sur une route départementale à deux voies, utilisée également par des cyclistes et des engins agricoles.. Cela se traduit par un camion toutes les 20 secondes en moyenne aux heures d'activités de la carrière qui correspondent aux heures de grande fréquentation, augmentant considérablement les risques d'accidents. Plusieurs accidents ont déjà été relevés, et la situation ne fera qu'empirer avec l'extension de la carrière, rendant la probabilité d'une catastrophe routière de plus en plus élevée. Les impacts sur la sécurité routière et la tranquillité des villages environnants, comme Opoul-Perillos sont inacceptables.

Je vous prie de prendre en compte ces arguments et de rejeter la demande d'extension.

Cordialement,  
Sabrina Contini